



Lieber Harry, alter Freund!

Jetzt sind wir hier.....ohne Dich!

Nichts in all diesen Jahren, die wir Freunde sind, finden wir ungerechter, als diesen Moment, in dem Du viel zu früh losmarschiert bist.

Mensch Harry! So ein Frühstart! Hättest Dir ruhig noch ein paar Jahrzehntchen Zeit lassen können - finden wir!

Mensch Harry! Wir sind zornig! Wir sind geschockt! Wir sind hilflos! Wir sind einfach nur traurig!

Und doch lächeln wir, wenn wir an unsere gemeinsame Zeit zurückdenken!

Würde sooo gut zu Dir passen, jetzt auf Deiner Wolke zu sitzen und spitzbübisch zu grinsen. Befreit von den körperlichen und seelischen Beschwerden.

So, wie immer, wenn Dir wieder einer Deiner unzähligen spontanen und trockenen Sprüche losgelassen hattest, dass uns die Tränen vor lauter Lachen herunterliefen.

Jetzt - in diesen Tagen - steckt uns ein dicker Klos im Hals und unsere Tränen lächeln nicht!

Lieber Harry, es heißt ja nicht umsonst, die Zeit heilt (fast) alle Wunden. So werden wir bald wieder lächeln und herzlich lachen, wenn wir an die gemeinsame Zeit, mit ihren unzähligen Anekdötchen erinnern.

Würde Dir gefallen!!

Wir trauern um Dich! Noch ist es Traurigkeit, die wir fühlen, wenn wir an diese Zeiten zurückdenken.

Für viele von uns sind es 40, 50 Jahre gemeinsamer Erinnerungen.

Schule, Lehre, Beruf, Bundeswehr (da hast Du ja kräftig Nachschlag geholt), die Jahrzehnte in der Wittlaerer Bruderschaft, als Jungschütze und später Gründungsmitglied der 1. Reserve, viele gemeinsame Schützenfeste, Feten, Partys, Ausflüge, Reisen, Liebeleien, große Lieben, Hochzeiten, Kinder;

aber auch Liebeskummer, Trennungen, Herzschmerz, Traurigkeit, Verschlossenheit, gefühlte Einsamkeit ...

Nie jedoch, echte Einsamkeit! Denn wir waren Freunde, die in letzter Konsequenz alles voneinander wussten, Du liebenswürdiger Dickkopf!

So viele Begebenheiten, so viele Erinnerungen teilen wir - fast unser ganzes Leben lang - mit Dir! Und irgendwann folgen wir Dir.

Ein schöner Gedanke, dass Du uns ein Plätzchen freihältst und jede und jeden von uns mit 'nem drögen Spruch willkommen heißen wirst.

Also, lieber Harry, alter Freund - wir sehen uns!

Deine Freundinnen und Freunde

